
Wer hat schon gesaet?

Beitrag von „Thomas“ vom 24. Januar 2010, 10:33

Hallo Guido,

meine erste Aussaat 2010 war am 01.01.10. 

Da mein Anzuchtregal für Aussaaten direkt über einem Heizkörper auf der Fensterbank steht 
und ich auch Kunstlicht habe, sind so ganz frühe Aussaaten für mich optimal. Da kann ich die 
Temperatur sogar besser regeln als im Frühjahr.

Die Keimquote war bis auf 2 Ausnahmen gut bis sehr gut und die Sämlinge machen sich prima. 
Wobei ich sagen muss, dass gerade die ganz kleinen Sämlinge eh nicht viel Licht brauchen. Ich 
muss da zu Beginn sogar schattieren, sonst werden sie rot. Als Beleuchtung nehme ich 880er 
Röhren und bin mit diesem sehr kalten Licht sehr zufrieden.

Viele Grüße

Thomas
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